

仙北市立神代中学校 学校報 NO. 28 平成29年2月21日発行

神代中学校第70期生であるということ・・・・「同窓」を考える



19日(日)に本校同窓会の総会が開かれました。 H会長をはじめとした役員の方々約15名が集まり、 今年度の会務・会計等を振り返りました。また、 その席で、学校からは今年度の神中生の生活の様 子や活躍の報告をさせて頂きました。役員の皆様 方からはそれぞれに、「後輩達の各方面での



○ぼ、ぼ、僕らは神中同窓生 活躍がとても誇らしい」「引きつづきの頑張りに期 待している」という声をいただき、とても嬉しい気持ちになりました。

さて、本校は今年(平成29年度)、創立70周年を迎える伝統校です。郡内にもこれほどまで歴史 を重ねる学校は少なく、諸先輩方もそのことに大きな誇りを感じておられるようです。そして、その7 〇周年を迎えるに相応しい大活躍を見せてくれた70期生(Heart学年)の皆さんに申し上げます。 「母校」「同窓」を大切に感じ取って頂きたいと思います。皆さんは将来、様々な方面で大活躍をして いることでしょうし、しかし、時には挫折を感じることもあるでしょう。そんなときに心のよりどころ となる中学校生活が現在の生活なのです。同窓会の皆さんも、我がことのように皆さんの頑張りや活躍 を喜んでくださるのも、そこに自分の思い出を重ね合わせているからだと思います。

脈々と流れる神中の歴史に、輝かしい歴史を刻んでくれた70期生| の「同窓会入会式」は3月10日に予定されています。神代に生まれ、



■ 神中で精一杯に暮らした3年間の思い出を、今後は同窓 生の一人として、「人生の礎」としながら、同時に後輩達 にエールを送る存在となって欲しいと強く感じています。



〇あの頃を懐かしむときがきっと来る

地震・雷・火事・おやじ(台風)? ····· 避難訓練実施(2/9)



●「今回は想定した訓練をしたけれど、想定していない時はこれからも あると思う。その時、一番に何をすべきかをしっかり考えることが 必要だと再確認した。また、周囲にある物をいつもよく見て、本当に 避難しなければならない時の安全なルートなども頭に入れて おきたいと思った。」【2年Mさん】 ○「所要時間はどうなのだろう?」考えてみるのも意義深い



)「今回の訓練では地震が起きた時に自分はどうすればよいか確認できました。火災に備えて 素早くハンカチで口をおさえられたのでよかったです。もし、身体が不自由な人や自分より 小さい人がいたら、守れるようにしたいです。本 当に災害が 起きた 時も冷 静に判 断して 命を守れるようにしたいです。」【2年Sさん】

※延期となっていた訓練(地震による出火)を実施しました。訓練とはいえ真剣に取り組み、とても よいコメントを寄せてくれた神中生に感心しました。次回は予告無しの訓練を予告したいと思います。 「最近の親父(おやじ)は怖くない」との声も聞こえてきますが・・・いつでも「全員無事!!」であり たいものです。

> にお越しください!! ◆ PTA 2/26(日)

今年度最後のPTAは休日開催です。授業参観の他、各種の部会や打ち合わせ 会を兼ねた日程となっています。また、各学年部では、卒業・進級に向けた こどもたちの活動などもご紹介しようとはりきっています。(日程・内容等は、先に配布

済みの案内をご覧ください)今年度を振り返り、大いに神代中学校を語り合いましょう。ご参加をお持ち

しています。(モーゲル田沢湖大会用ウエルカムボードを持つ変やかな神中男児)

「ウエルカム・トゥ・アワ・スクール!!」